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Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 8. September 2018, 12:02

An sich liegt mir doch etwas mehr an Naturns. Daher würde ich den Club ungern ganz
aufgeben. Nach turanischem Recht ist eine Übernahme eines Vereins durch den Investor eh
nicht möglich. Vielleicht können wir den CB daher einfach gemeinsam simmen? Du setzt und
ich simme die Clubverantwortlichen mit?
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